



## 食育は、食べ物づくりの体験で

▶ 7月8日、古月・西川小学校の3年生が大豆の種まき



古月小学校と西川小学校の3年生による大豆の種まきが7月8日に行われました。この授業は、食育の活動に取り組む鞍手町農業女性の会の皆さんの協力のもと行われるもので、今年で5年目の取り組みです。児童たちは初めての作業に最初は戸惑いがちでしたが、慣れると手際よく種をまき、土を

被せていきました。古月小学校の熊井直登くんは「種まきはとても楽しかった」西川小学校の山本芽衣さんは「種まきは初めてで、種を植えたり土を被せたり楽しかった」と話してくれました。これから夏休みには花を咲かせ、

10月には枝豆となり収穫をします。大豆を使っての豆腐作りなど今からいろいろな体験が始まります。みなさん、2学期が楽しみですね。



## 北中学校の職場体験

▶ 町内外の28か所で未来の夢に近づく



7月2日、3日の2日間、鞍手北中学校の2年生が町内外28か所の会社や病院などで職場体験を行いました。古月保育所で職場体験をしたのは6人。3歳から5歳児までの組を担当した栗田奈菜さんは「いろいろ勉強して将来はここで働いている先生たちのような保育士になれるよう勉強していこうと思います」と将来の夢を力強く語ってくれました。0歳から1歳児を担当した藤島遥さんは「小さい子と遊んで楽しかった。保育士に少しなりたいたいと思うようになった」と話してくれました。この2日間、さまざまな場所で体験をした生徒たち。今回の体験は、将来社会に出たときに役立つ日がくるはずです。これからも夢を追いかけてもらいたいものです。

## 社会を明るくする啓発活動

▶ ふれあいと対話が築く明るい社会

7月は社会を明るくする強調月間です。7月12日、町の保護司会のメンバーによる啓発活動が行われました。この日はサングリーン鞍手や川食で街頭啓発、13日は町内を広報車で一周し啓発活動を行いました。この運動は、犯罪の防止と罪を犯した人たちの更生について理解を深めるもので、全国的な運動です。私たち鞍手町に住む一人ひとりが、自らの問題として犯罪・非行防止に積極的に取り組み、大人も子どもも夢や希望を持って支えあって生きる明るい地域づくりを目指しましょう。



## 水道水ができるまでを見学

▶ 剣北小学校が社会科授業

6月6日、剣北小学校の4年生が中央浄水場を訪れました。この見学は社会科の授業で水について学習するもので、この日は浄水場で水ができるまでの工程について説明を受けました。児童たちからは、「浄水場は水をきれいにするだけですか?」、「生き物が混ざっていることはないのですか?」などさまざまな質問が飛び出していました。時間をかけてきれいにしたお水、大切にしてくださいね。



## ボランティア活動が評価

▶ 埴岡昌秀さんと野弘明さんに表彰状



6月4日第31回少年非行防止大会で長年にわたり少年の非行防止や少年警察ボランティアの活動が評価された人の表彰がありました。

全国少年警察ボランティア協会の少年補導功労者に埴岡昌秀さん(新北)。福岡県少年補導員連絡協議会の少年補導等功労者に野弘明さん(新北)が受章しました。日ごろから青少年健全育成や非行防止のボランティア活動を地域の中心となって取り組んでいることが評価されたものです。「これからも非行少年をうまない町づくりに貢献したい」とお二人はこれからの抱負を話してくれました。(写真左は埴岡さん、右は野弘明さん)

## ひまわりの種まき

▶ 大輪の花が待ち遠しい

7月19日、28人の子どもフェスタ実行委員が中山宇殿原にひまわりの種をまきました。7月4日に実行委員会を立ち上げ8月29日に行われる子どもフェスタに向けて頑張っている子どもたちです。フェスタ当日には子どもたちがアイデアを出したカレー屋さんや雑貨屋さん、スライムづくりなどさまざまな体験コーナーもあります。実行委員長森 提祐くん(西川小・6年)は、「いろいろなアトラクションを準備してみなさんが来るのを待っています」と当日を楽しみにしている様子でした。



## 薬物防止講演会

▶ 暴走族・暴力団の危険性を学ぶ

7月16日、鞍手北中学校で非行防止教室がありました。この日は、学校公開日でもあり、保護者の姿もある中、直方警察署から講師を迎え、「暴走族・暴力団加入防止」と題し、暴走族や暴力団の現状や法律による取締りなどの話がありました。夏休み前の貴重な話に生徒たちは真剣に耳を傾けていました。



## 昔話に笑顔がいっぱい

▶ 6月27日、地域子育て支援行事で「おむすびころりん」

子どものころ、家庭や保育所、幼稚園などの読み聞かせで知る昔話。6月27日、町立保育所の地域子育て支援行事で、劇団バクによる「おむすびころりん」の人形劇がありました。人形劇の前には町立保育所の保育士による歌と踊りや劇団バクのお兄さんによる出し物があり、会場は笑いでいっぱいになりました。本で読む昔話もいいけれど、人形劇で見聞きする昔話は、本とは違った楽しさやおもしろさ、分かりやすさがあるので、子どももおとなも楽しめたようです。



## 今年度2回目の通学合宿

▶ 成長した子どもたち

7月11日から17日までの7日間、今年度2回目の南陵塾主催の通学合宿が行われました。今回は20人の児童たちが親元を離れ合宿に参加。合宿中は、洗濯に掃除、食事の準備や後片付けなど普段はやらないことを自分たちでする。この1週間でひとまわりもふたまわりも成長して家族のもとへ帰ったことでしょう。國部尚斗くん(剣北小・5年)は「みんなと生活できて楽しかった。これから家ではいろいろなお手伝いをしていきたい」と話してくれました。ボランティアスタッフのみなさんお疲れさまでした。



## すくすく日記

8月生まれ

Happy birthday to you.



お待ちしております

「すくすく日記」のコーナーでは、毎月、発行月に誕生日を迎える満3歳までのちびっ子を募集しています。9月生まれは、8月12日(木)までに電話で役場総務課☎42局2111番へお申し込みください。



たなかそら  
田中想来ちゃん

平成21年8月7日生まれ  
想来ちゃん1歳のお誕生日おめでとう。これからも元気で優しい想来ちゃんいてね。パパとママは想来ちゃんが大好きです。(父 一弥さん、母 早紀さん・中山)



おやまひめか  
小山姫花ちゃん

平成19年8月14日生まれ  
ひめかちゃん3歳のお誕生日おめでとう!! 動物大好きで元気一杯だね。お兄ちゃんと仲良く遊んでね。(父 貴洋さん、母 美紀さん・猪倉)



ふじわらたいが  
藤原大豪くん

平成21年8月20日生まれ  
我が家のアイドルです。皆の心を和ませてくれてます。夢香お姉ちゃんと仲良く人に愛される大豪でいてね。(父 由勝さん、母 千佳さん・新延)



すがはらまなみ  
菅原愛真ちゃん

平成19年8月28日生まれ  
☆まなみちゃん3歳のお誕生日おめでとう☆嵐の歌とダンスが大好きでいつも真似している姿をみるとパパとママは癒されます♪これからも元気で優しい子になってね!! (父 拓郎さん、母 千絵さん・中山)